

Fecha: 11-12-2024 Pág.: 4 Tiraje: 3.600 Cm2: 373,7 VPE: \$ 224.594 10.800 Medio: El Longino Lectoría: Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: SEREMI de Salud de Tarapacá inicia Campaña de Verano 2024-2025

## SEREMI de Salud de Tarapacá inicia Campaña de Verano 2024-2025

En la playa Cavancha, el seremi de Salud de Tarapacá. David Valle, junto a la delegada Presidencial Regional, Ivonne Donoso, y el seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas, realizaron el lanzamiento regional de la Campaña de Verano del Minsal 2024-2025, que tiene como objetivo difundir y fortalecer medidas de prevención en materias de alto interés sanitario en contexto del período estival.

" En nuestra región damos inicio a esta campaña debido al trabajo conjunto que debemos realizar en el control y vigilancia de diversas enfermedades, como las transmitidas por alimentos, las relacionadas con los zancudos de interés sanitario y las floraciones algales nocivas, entre otras situaciones que puedan representar un riesgo para la salud", declaró el Seremi de Salud de Tarapacá,



David Valle.

Además, la autoridad sanitaría realizo un llamado a que tas para el baño, cuidémo-"las familias, se hidraten, nos este verano, cuidémousen bloqueador, eviten los golpes de calor, y que consuman alimentos sólo en los locales establecidos, los cuales van a estar siendo revisados por los equipos de fiscalizadores con el fin de verificar que estos cumplan con todas las exigencias sanitarias."

Por su parte la delegada Presidencial Ivonne Donoso,

agregó que "no se bañen en playas que no están apnos también respecto a la alimentación que vamos a tener, a la hidratación que vamos a tener este verano que es muy importante para poder prevenir cualquier tipo de enfermedades."

Mientras que el seremi de Gobierno de Tarapacá, Rodrigo Vargas comento que "Es muy importante esta iniciativa que desarrolla el gobierno, principalmente a través del Ministerio de la Salud y que es importante que la comunidad, la sociedad, acepte estas recomendaciones que vienen desde la autoridad para poder llevar un verano absolutamente seguro, tanto en condiciones ambientales, condiciones sanitarias, y también en condiciones de seguridad. "



